
令和３年度 第１回 国府小学校 学校運営協議会 議事録 

１ 日時： 令和３年７月１２日（月）１６：３０～１７：００ 

２ 場所： 国府小学校 ランチルーム 

３ 出席者：地域の代表、公民館長など委員 １４名出席（１名欠席） 

３ 会議内容 

（１）開会（校長） 

（２）委員自己紹介 

（３）令和３年度役員 

    ・委員長：西村悦一 委員    副委員長：国府小学校長 

（４）学校説明（校長） 

    ・パワーポイントを使って児童の様子を報告 

    ・左右山地区の郵便局北の歩道拡張について、県土木事務所に要望書を提出

したことを報告 

    ・規約に基づき、本委員会の委員が学校関係者評価委員を兼ねることについ

て確認 

（５）意見交換 

＜挨拶について＞ 

・こちらが挨拶をしても、挨拶を返さない子どもがいる。 

・ある６年生は、３年生の弟に対して、「地域の人におはようって言われた

ら、おはようございますって返事をするんだよ。」「行ってらっしゃいって

言われたら、行ってきますって言うんだよ。」と指導していて、感心させら

れた。 

・左右山の上級生は、下級生に「車が止まってくれたらお礼をせんといかん

で。」と指導していて、感心させられる。 

＜交通安全について＞ 

・朝、国分の公民館近くに、たくさんの子どもたちが集まって登校している

が、車には十分気を付けてほしい。 

・自転車で二列になって乗っていると危険。十分気を付けてほしい。 

＜道路の拡張について＞ 

・今秋に着工予定と聞いている。 

・どんな方法でやる予定か、設計図など見せてもらってはどうか。 

（６）閉会（委員長） 

・地域と学校が一体となってよりよい教育をしていくための重要な組織であ

る。コロナ禍であるからこそ協力していきたい。 


